

Buscan Sobrevivientes de Accidente Aéreo en E.U.

SIoux CITY, Estados Unidos, Julio 20 (AP).— Guardias Nacionales registraban el jueves un campo sembrado de maíz en busca de sobrevivientes o víctimas del avión DC-10 de la aerolínea United, que se estrelló el miércoles en el aeropuerto de esta ciudad cuando trataba de realizar un aterrizaje de emergencia, con un saldo de 74 muertos.

Por lo menos 176 de las 293 personas que iban a bordo sobrevivieron, muchas de las cuales salieron caminando de entre los restos del avión después que éste se estrelló el miércoles contra la pista del aeropuerto y fue a dar envuelto en llamas a un

campo sembrado de maíz.

Un total de 43 personas se dan por desaparecidas, dijo el funcionario de la ciudad Hank Sinda.

Los padres de una azafata tripulante del vuelo que sobrevivió al accidente y que escapó del aparato arrastrándose por un boquete abierto en el fuselaje atribuyeron a ésta haber dicho que un ser superior "abrió ese agujero" para que escapara.

La cadena de televisión CNN informó que funcionarios de emergencia consideran que la mayoría

—Favor pase a la página 29.



ACCIDENTE AEREO. Souix City, Iowa, julio 20.— Policias locales observan partes del fuselaje del avión DC-10, que se estrelló, el miércoles, cuando intentaba aterrizar en el aeropuerto de Souix City. Decenas de personas murieron y muchas más se encuentran desaparecidas. (Reuter).

RESUMEN MUNDIAL

Madrid Rey Juan Carlos Elogia Primer Viaje a la Luna



Rey Juan Carlos

MADRID, julio 20 (AP).— En ocasión de cumplirse el vigésimo aniversario de la exitosa misión espacial norteamericana a la Luna, el Rey Juan Carlos dijo el jueves por la emisora radial privada Cadena Ser que fue uno de los acontecimientos "más emocionantes de nuestra época".

La llegada del primer ser humano a la Luna fue "uno de los momentos más emocionantes que hemos podido vivir los hombres y mujeres de nuestra época".

El monarca, que actualmente pasa con su familia un período de descanso en la Isla Palma de Mallorca, manifestó que "recuerdo haber seguido aquel día junto a la Reina (Sofía) las imágenes que nos llegaban a través de la televisión, con la admiración por el valor de los tres astronautas que hicieron realidad lo que siempre pareció un sueño".

Atenas Nuevo Escándalo Involucra a Papandreu en Tráfico de Armas

ATENAS, julio 20 (EFE).— La presunta responsabilidad del ex Primer Ministro griego Andreas Papandreu en compras fraudulentas de armamento será estudiada por el Parlamento en relación con los hombres del millonario saudí Adnan Kashogul y personalidades del Ministerio de Defensa.

Anastasio Kanelopoulos, portavoz del gobierno, anunció el jueves que este viernes se proce-

—Favor pase a la página 36.



Andreas Papandreu



SOBREVIVIENTES. Denver, Colorado, julio 20. Bruce Benham (Izq.) y Garry Priest sobrevivieron a un accidente aéreo de un DC-10, de la United Airlines, que se estrelló en Souix City, en Iowa, el miércoles. (Reuter).

Riesgo de Guerra Civil Ante Fraude Sandinista

MANAGUA, julio 20 (UPI).— El dirigente de la Unión Nacional de Productores Agropecuarios de Nicaragua, Ramiro Guardán, dijo el jueves que hay riesgos de una guerra civil si los sandinistas "cometen fraude" en los comicios de febrero de 1990.

"Un alto porcentaje del pueblo nicaragüense, estimado en un 40%, piensa que si hay un fraude en las elecciones de febrero de 1990, puede producirse una guerra civil en Nicaragua", declaró Guardán a Radio Li-

—Favor pase a la página 13.

Un Muerto en Sabotaje a Canal de TV en Guatemala

GUATEMALA, julio 20 (AP).— El guardián de una planta transmisora de televisión fue asesinado a tiros y los autores del crimen colocaron luego una poderosa carga de explo-

sivos, cuyo estallido provocó importantes daños en la antena principal, se informó aquí.

Un funcionario del

—Favor pase a la página 13.

Revelan Breves Contactos de EE.UU. con Nicaragua

MANAGUA, julio (ACAN-EFE).— El Subsecretario de Estado de Estados Unidos para Asuntos Latinoamericanos, Bernard Aronson, y el Vicecanciller nicaragüense, Víctor Tinoco, se han reunido en tres ocasiones, "pero han mantenido conversaciones sin sustancia", declaró el jueves un portavoz de la embajada estadounidense en Managua.

ciales y las conversaciones han sido bre-

—Favor pase a la página 62.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, julio 20 (UPI).— El café para entrega futura cerró con alza de 22 a 50 puntos de baja en la lonja local.

Se vendieron 3.000 lotes. Contratos del café 37,500 libras: centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala 89.00 El Salvador 89.00 Mexicano F.O.B. Laredo 79.00

"Aronson y Tinoco se han visto protocolariamente en tres ocasiones, dos en Washington, antes de ser confirmado en su puesto el Subsecretario de Estado, y la última en Buenos Aires, durante la toma de posesión del presidente Carlos Menen", dijo la fuente a ACAN-EFE.

"Los tres encuentros han sido en actos so-

C. Rica Busca Estrategia en Mercado Libre de Café

SAN JOSE, julio 20 (EFE).— Costa Rica procura una nueva estrategia cafetalera para sacar provecho del mercado libre que se creó el pasado 8 de julio, al fracasar las negociaciones en la Organización Internacional del Café (OIC), para fijar nuevas cuotas al comercio.

De esa estrategia dependerá el futuro de la principal actividad económica costarricense en el mercado mundial, que genera más de catorce mil millones de dólares en operaciones anuales, según el Ministro de Comercio Exterior, Luis Diego Escalante.

Escalante dirigió las gestiones costarricenses en la OIC, con sede en Londres (Inglaterra), que se pretendían ajustar las cuotas destinadas a los países consumidores tradicionales.

Se pretendía, explicó el funcionario, obtener el consentimiento de Brasil y Colombia para reformar el sistema de distribución del mercado, que perjudicaba a los países que producen menos cantidad pero de más calidad, entre los que califica Costa Rica.

Falta voluntad de los mayores productos del

mundo para reformar la estructura del sistema de cuotas en procura de balance entre la producción y las ventas, apuntó Escalante.

El Ministro afirmó que el fracaso de las gestiones que llevó a cabo junto con otros países productores de la calidad "Otros Suaves" no es una "catástrofe".

Por el contrario, existe la posibilidad de obtener beneficios si se aplica una estrategia que resalte las virtudes de este grano, subrayó.

Incluso, añadió, se puede esperar que la cosecha total sea comprada por los países consumidores tradicionales, que ahora pueden escoger y adquirir más café de alta calidad y pagar mejores precios que el promedio del mercado.

Al concluir el sistema de cuotas Costa Rica tenía en bodegas un millón de sacos de 46 kilos.

El cuarenta por ciento de ellos podía venderlos en el mercado preferencial a un promedio de 120 dólares, y el sesenta por ciento restante estaba destinado a terceros mercados, a precios más bajos, alrededor de 80 dólares por unidad.



SE REANUDAN COMBATES. Beirut, Líbano, julio 20.— Mujer pasa cerca de las ruinas de una casa destruida por fuego de artillería, al reanudarse los combates entre facciones musulmanas, en el distrito de Aisha Bakar, en Beirut. (Cablefoto/AP).